

Erlangen

Umfrage zur kulturellen Vielfalt

[26.02.2015] Eine Online-Umfrage soll Aufschluss zum Thema kulturelle Vielfalt in Erlangen geben. Bereits zum zweiten Mal will die Stadt die Meinung der Bürger per Internet erfahren.

Die Stadt Erlangen hat ihre zweite Online-Umfrage zum Thema kulturelle Vielfalt gestartet. Die Befragung soll laut der Stadtverwaltung einen besseren Einblick in die Herausforderungen und die Erfahrungen der Erlanger im kulturellen Miteinander geben. Oberbürgermeister Florian Janik erinnert daran, dass gerade in den vergangenen Monaten Fragen zum kulturellen Miteinander in vielen Städten hochaktuell geworden sind. „In Erlangen sind wir bei der Ankunft von neuen Flüchtlingen auf eine Welle aus Engagement und Unterstützung gestoßen.“ Wie im Sommer 2014 ([wir berichteten](#)) können die Bürger ihre Meinung mitteilen. „Ich bin gespannt auf die Ergebnisse und freue mich, wenn möglichst viele Bürgerinnen und Bürger mitmachen“, betont das Stadtoberhaupt. Es sei wichtig, dass die Teilnehmenden ihre Meinung offen und ehrlich sagen könnten. Daher läuft die Umfrage anonym ab.

(an)

Stichwörter: E-Partizipation, Erlangen, Florian Janik, Bürgerbeteiligung